



Presseinformation
Frauenkirchen, 27. Juli 2023

St. Martins Therme & Lodge: Südsehnsucht ohne Anreisestress

Wer kennt das nicht: Im Vollstress auf den Flughafen, zu Hunderten in der Anstehreihe bei der Fluglinie, Schuhe ausziehen beim Security Check – und wenn man Pech hat auch noch Flugverspätungen und lange Transfers am Urlaubsort. Dass es auch anders geht, berichtet das Ehepaar Elisabeth und Herbert Lackinger, Stammgäste der St. Martins Therme & Lodge. „Bei uns beginnt der Urlaub an der Haustür“, schwärmen beide. Sie kennen keinen Reisestress und lassen dafür in der Idylle des Burgenlandes lieber ihre Seele fliegen.

Herr und Frau Lackinger waren immer gerne gemeinsam auf Reisen, durch die Reisebeschränkungen der COVID-19-Pandemie sind sie auf die St. Martins Therme & Lodge aufmerksam geworden – jetzt ist der Urlaub hier im Burgenland für sie nicht mehr wegzudenken. Bereits zum sechsten Mal verbringen sie vierzehn Tage in der Lodge und genießen – das Essen, die Landschaft und die Gastfreundschaft der Mitarbeiter:innen. „Wir werden immer so herzlich willkommen geheißen und es gibt so viel zu entdecken, das ist einfach großartig“, sind sich die beiden einig. „Der Tag vergeht wie im Flug und das vor allem regionale Essen ist exzellent zubereitet und besteht aus vielen frischen Zutaten, das merkt man.“

Auch zu Weihnachten waren die Lackingers bereits zu Gast in der St. Martins Therme & Lodge, einem Resort der VAMED Vitality Club. „Allein wie wohl man sich dank der Mitarbeiter:innen fühlt – für mich ist das eine Fundgrube der Menschlichkeit“, erzählt Elisabeth Lackinger. „In anderen Urlaubsgebieten – vor allem in den Touristenhochburgen – ist alles sehr unpersönlich und der Reisestress kommt on top auch noch dazu. Hier aber kommen wir in aller Ruhe ganz ohne Hektik an, man kennt uns bereits und es gibt immer wieder einmal kleine Geschenke, wenn wir wieder anreisen“, ergänzt ihr Ehemann.

Natürlich waren die beiden bereits mit den Rangern unterwegs, um die Tiere in der Region zu beobachten. „Es ist beeindruckend, was ein geschultes Auge alles sieht – und man bekommt die Tiere dann nicht nur gezeigt, sondern Wissenswertes drumherum erklärt, das ist unglaublich vielfältig und spannend“, erzählt Elisabeth. „Aber ich sitze auch gerne auf der Terrasse und beobachte die Vögel gemütlich von hier aus.“

„Ich war immer schon ein Burgenland-Fan – ich war oft mit dem Rad unterwegs, wir haben gemeinsam Reitausflüge unternommen. Umso lieber bin ich auch jetzt wieder im Burgenland – das ist unglaublich fein“, sagt Herbert. Beide beobachten zudem sehr gerne die Tiere am Gut St. Martins. „Weiße Barockesel, Schafe, Ziegen, Hühner – hier gibt es einfach alles und die Tiere sind toll. Wir gehen dann beispielsweise den Entdeckerpfad und genießen die Natur rundherum.“ Nächstes Ausflugsziel ist wohl mit Sicherheit der Foto-Hide an der renaturierten Pimetzlacke, den die beiden noch nicht erkundet haben. „Das müssen wir



jedenfalls noch nachholen – wenn nicht dieses Mal, dann jedenfalls beim nächsten Besuch, denn wir kommen auf jeden Fall wieder“, lachen beide.

Rückfragen bei:

Zenker & Co Public Relations
PhDr. Andreas Lachner-Zenker, MSc, MBA
Tel.: 0664/ 244 32 42
Mail: info@zenkerundco.at

Über die St. Martins Therme & Lodge

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteuerler zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

Über die VAMED Vitality World

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED acht der beliebtesten Resorts in Österreich: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel & Silent Spa, die St. Martins Therme & Lodge in Frauenkirchen, die Therme Wien, das Gesundheitszentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See – Kaprun und das la pura women´s health resort kamptal in Gars am Kamp. Damit ist die VAMED führender Betreiber von Thermen- und gesundheitstouristischen Resorts in Österreich.